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ПОСЛЕВКУСИЕ КОРЯВЫХ ПРАЗДНЕСТВ
В прошлом номере газеты 

мы умышленно не стали упо-
минать июльский Праздник 
огурца. Потому что в августе 
прошел очередной День го-
рода, и редакции хотелось 
сравнить эти два масштаб-
ных городских праздника, на 
которые съезжаются гости 
как со всей России, так и 
из-за рубежа. Приезжие, ко-

нечно, были, потому что не 
все разъехались в отпускной 
сезон по заграницам, осо-
бенно много гостей посетили 
Суздаль в Праздник огурца. 
Но если бы эти праздники не 
сваливались в кучу со многи-
ми другими и проводились, 
например, в конце сентября 
или начале октября, то все 
было бы и величественнее, 

и размереннее. Это же эле-
ментарная логика плюс азы 
маркетинга. 

Но наш город, увы, либо 
пухнет от наплыва стихийных 
туристов, либо торговцы во 
время праздника составляют 
большинство и лишь подсчи-
тывают убытки. За право тор-
говать во время праздника они 
заплатили, но даже эту вынуж-

денную оплату не оправдали, 
продав товаров лишь на сумму, 
равную стоимости обратной 
дороги. Подробное продол-
жение темы читайте на 2-й 
странице нашей газеты.

Редколлегия 
«Суздальской правды»

Фото с сайта suzdal-
podvorie.ru
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При большом наплыве приез-
жих он становится опасным для 
туристов, которые плотными 
потоками движутся в обоих на-
правлениях. Возле моста стоят 
полицейские, но лучше бы там 
стояли спасатели. Мост узок 
(ширина составляет 140см), а 
его перила не блещут надеж-
ностью. На нем творится хаос 
и толчея. 

По здравому разумению еще 
минимум 10 лет назад мост 
надо было делать шире в два 
раза, тогда по его оси можно 
было смонтировать раздели-
тельный турникет. Вот в этом 
случае полицейские были бы 
уместны.

Как нам стало известно, Гра-
достроительным советом были 
рассмотрены три эскиза ново-
го моста, предоставленные 
Владгражданпроектом. Стои-
мость проекта моста – 50 ты-
сяч рублей, ориентировочная 
стоимость самого моста – 8-13 
миллионов рублей (странная 
двойная цена!). Так вот: на этих 
эскизах были представлены 
мосты, которые ни на санти-
метр не шире нынешнего! За-
чем тогда вся эта дорогущая 
суета?

По нашей информации когда-
то директором ООО «Комму-
нальщик» О. И. Петровым в 
администрацию был предо-
ставлен проект моста, ширина 
которого составляла 3 метра. 

Мост предполагалось возвести 
на этом же самом месте. Кроме 
приемлемой ширины у спро-
ектированного моста были и 
другие плюсы. Например – ми-
нимальное количество опор по-
зволили бы ему устоять во вре-
мя ледохода (ведь если уровень 
плотины все-таки опустят на 170 
см, то ледоходы на нашей реке 
Каменке возобновятся). Мост 
был бы недоступен для проезда 
авто- и мототранспорта: при-
легающую к нему территорию 
предполагалось поднять, про-
ект предусматривал установку 
бордюрного камня плюс раз-
делительный турникет на самом 
мосту. Где же тот самый проект 
«Коммунальщика»?

Навязла на зубах тема не-
хватки стоянок для транспорта. 
Перед Днем огурца эта про-
блема была частично разре-
шена самым нелепым и даже 
преступным (с исторической 
точки зрения) образом. Был 
скошен один из одиннадцати 
заповедных суздальских лугов 

– Дмитриевский. Вообще-то, 
он находится под охраной госу-
дарства, но был использован в 
качестве автостоянки. Странно 
то, что 2 года назад на одном из 
заповедных лугов Суздаля чи-
новники запретили проведение 
конно-спортивного праздника. 
Если уж нельзя, то нельзя всег-
да и для всех.

Равнозначна по актуально-
сти и проблема 
отсутствия био-
туалетов в цен-
тре города. Во 
время проведе-
ния Праздника 
огурца их нехват-
ка была особо за-
метна, потому что 
многие приезжие 
были вынуждены 
орошать мочой 
не только пре-
словутые кустики, 
но и цоколи хра-
мов (например, 
за Торговыми ря-
дами). И не пото-
му, что они были 
пьяные и забыли 
понятия «что та-
кое хорошо и что 
такое плохо», нет, 
просто приперло!

Н о  б ы в а е т  и 
страннее. Напри-
мер, День города. 

Корявость его проведения 
состояла в том, что были ор-
ганизованы множество празд-
ничных площадок и разно-
бойным началом их работы, в 
результате все они остались 
либо вообще без зрителей, 
либо с их минимальным коли-
чеством. Самое непонятное 
– время официального откры-
тия праздника. К 17.00 на го-
родской площади не осталось 
тех, кому были бы интересны 
официальные речи градона-
чальников. Эта часть полити-
чески активного населения 
привыкла к полуденным речам, 
а не вечерним.

Что касается торговли, то тут 
вообще сумбур и отсутствие 
здравого смысла. Проезд по 
центру города был закрыт с 
8 часов утра! А ведь приезда 
первых лиц государства не 
ожидалось. К этому времени 
лотошники и шашлычники были 
вынуждены занять свои (опла-
ченные ими) точки. В течение 
долгих часов мангальщики из-
нывали от скуки и вяло готовили 
шашлыки будто для самих себя. 
Та же картина наблюдалась и 
возле баллонов для надувания 
шариков и так далее. Город 
скучал долго-долго. По пере-
крытому полицейскими центру 
и его окрестным перекрытым 
улицам ходили ранние оди-
ночки.

Кстати, перекрыть центр мож-
но было не только позже, но и 
компактнее. Но запретитель-
ные кордоны начинались от 
улицы Нетека с ее захватом, так 
что автобусы второго маршрута 
шли на вокзал по улице Энгель-
са.

ПОСЛЕВКУСИЕ КОРЯВЫХ ПРАЗДНЕСТВ
Есть один отрицатель-

ный фактор, который яв-
ляется общим для этих 
двух праздников – дере-
вянный мост через реку 
Каменку, соединяющий 
Суздальский кремль с 
Музеем деревянного зод-
чества. 



Хорошее и результативное, 
конечно же, имеет место быть. 
Например, капитальный ремонт 
улично-дорожной сети Суздаля. 
Асфальт положили и на улице 
Васильевской, и на улице Садо-
вой, и на нескольких других. Это 
однозначно замечательно, хотя 
мостить дороги на федеральные 
деньги – не такая уж большая за-
слуга городской администрации. 
Но редакцию озадачили некото-
рые другие «достижения» горад-
министрации, которые поданы 
с гордостью, а на деле пока что 
не могут иметь положительную 
полярность. Например.

Написано: «Ведется ремонт 
электрических сетей в рамках 
областной инвестиционной 
программы ОАО «ВОЭК»».

Да, ремонт ведется. Но его 
алгоритм находится вне логики. 
В микрорайоне Зареченский 
(в него входят 9 улиц) смени-
ли часть опорных столбов. А 
светильники на них (на момент 
подготовки номера в печать) не 
повесили. То есть: старые сняли 
и увезли, а новых пока нет? Ло-

гично было бы затевать все это 
лишь тогда, когда в наличие име-
ются новые, чтобы  не было про-
рех в освещении улиц. Однако 
накануне Дня города в районной 
газете вышла статья об ОП ОАО 
«ВОЭК» «Суздальская городская 
электросеть», в которой озвучено 
буквально следующее: «Компью-
теризировано управление сетью 
уличного освещения. Заменены 
линии электропередач на 14 ули-
цах. Как только администрация 
города выделит деньги, будут за-
куплены порядка 170 светильни-
ков. Постепенно старые ртутные 
лампы будут заменены на новые – 
натриевые». Вот как? Светильни-
ки еще и не закуплены? Тогда во-
прос господину Н. А. Гришанову: 
когда вашему предприятию чи-
новники обещали дать деньги на 
новые светильники? Не рановато 
ли городское имущество в виде 
снятых светильников свезли и 
складировали на территории Го-
рэлектросети? Людям абсолют-
но не интересно, что свет скоро 
будет не ртутный, а натриевый, 
им просто нужен свет. Любой. 

По много-
численным 
просьбам 
м е с т н ы х 
ж и т е л е й 
депутат Кудинович отправил об-
ращение к директору «Суздаль-
ских горэлектросетей» господи-
ну Гришанову.

Кстати, в прошлом году по-
хожая «темная ситуация» сло-
жилась в Толстовском районе. 
Сейчас там фонарные столбы 
освещают улицы через один, 
люди жалуются, что в темное 
время суток нередко падают. Это 
такая экономия электроэнергии?

Написано: «Одной из важных 
задач в работе администра-
ции города является массовое 
привлечение населения, пре-
жде всего детей и молодежи, 
к активным занятиям физ-
культурой и спортом. С этой 
целью в микрорайонах города 
Суздаля оборудованы три 
детские площадки. В районе 
улицы Гоголя, при поддержке 
администрации Суздальского 
района, построен хоккейный 

корт…».
С хоккейным кортом все по-

нятно: он хоть и нужен 4 месяца в 
году, но все-таки действительно 
нужен. А вот отношение детских 
площадок к занятиям спортом и 
физкультурой вызывает улыбку. 
И не только улыбку. 

Жители улицы Гоголя написали 
письмо в городскую администра-
цию с убедительной просьбой 
перенести детскую площадку из 
их двора в другое место. Причи-
ной этого письма стал тот факт, 
что в вечернее и ночное время 
суток детская площадка ста-
новится прибежищем хулиган-
ствующих подростков, которые 
занимаются на ее территории 
распитием спиртных напитков 
и упражнениями в громкой ма-
терщине. Между прочим, после 
постройки детские площадки на 
свой баланс берет город. А это 
означает не только обеспечение 
благоустройства ее территории, 
но и охрану. Посмотрите на фото 

– маленькие дети даже физиче-
ски не смогли бы раскатать на 
бревна свою собственную игро-
вую площадку

А один серьезный момент, кото-
рый можно назвать показатель-
ным в «радении» администрации 
за здоровый образ жизни моло-
дежи, нам прокомментировал 
депутат А. М. Кудинович:
- В этом году директор школы 

№1 Юдин отказал в предостав-
лении помещения спортзала для 
занятий спортом во внеурочное 
время. В Суздальском сельско-
хозяйственном колледже – такая 
же ситуация. Похожий отказ был 
получен в 2010 году в отношении 
спортивно-патриотического клу-
ба «Казаки» от директора ПТУ-23 
Василия Владимировича Ма-
лашкина, по совместительству 

– председателя нашего Совета 
народных депутатов.

Редколлегия газеты «Суз-
дальская правда»
Фото Александра 

МЕЩЕРЯКОВА

33ПРАВДАПРАВДА
СуздальскаяСуздальская

СПОРНЫЕ 
РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА

Накануне Дня города в праздничном выпуске городской газеты 
весь центральный разворот был посвящен работе городской адми-
нистрации и результатам этой самой работы. Ольга Константиновна 
Гусева рассказывала читателям истории из серии «И тут хорошо, и 
там отлично».
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«В ДОБРЫЙ ПУТЬ «В ДОБРЫЙ ПУТЬ 
В СТРАНУ ЗНАНИЙ!»В СТРАНУ ЗНАНИЙ!»

Уважаемые 
жители города!

Приглашаем вас реали-
зовать свое право сво-
бодного волеизъявления 
и поучаствовать в работе 
депутатов городского Со-
вета. Ближайшие заседа-
ния состоятся 6, 13 и 20 
сентября текущего года. 
Эти мероприятия открыты 
для посещения жителями 
города.

Заявление депутатов 
в прокуратуру

Во второй половине августа 
депутаты городского совета А. 
В. Бурцев, О. Н. Григоренко и А. 
М. Кудинович подали заявление 
Суздальскому межрайонному 
прокурору А. А. Грошенкову 
на действие (а точнее бездей-
ствие) главы администрации 
города Суздаля О. К. Гусевой. 
Причиной обращения к проку-
рору стало следующее.

16-го августа состоялось оче-
редное заседание Совета на-
родных депутатов муниципаль-
ного образования городское 
поселение г. Суздаль. В план 
работы Совета НД под номера-
ми 3-7 были включены вопро-
сы об отчетах муниципальных 
учреждений и муниципальных 
унитарных предприятий, учре-
дителем которых является го-
родская администрация.

Но при обсуждении повестки 
заседания Совета глава города 
в категоричной форме, не при-
ведя никаких аргументов, заяви-
ла депутатам о том, что отчетов 
муниципальных учреждений 
и муниципальных унитарных 
предприятий не будет. А это 
идет в разрез не только с п.3 
ст.7 Федерального закона «Об 
общих принципах организации 
местного самоуправления», 
но и с п.3 ст.39 Устава города 
Суздаля.

О депутатской 
«зарплате»

Многие не знают, что депу-
таты городского Совета НД за 
свою работу в горсовете не по-
лучают никакой зарплаты или 
какого-либо иного денежного 
вознаграждения. На комиссии 
по бюджету депутатом город-
ского Совета А. Ю. Кузиным был 
поднят вопрос о компенсации 
потерь оплаты труда по основ-
ному месту работы депутатов 
муниципальных образований. 
Депутату был дан ответ, что по-
тери оплаты труда по основному 
месту работы не может получить 
ни сам А. Ю. Кузин, ни кто-либо 
из его коллег по депкорпусу, так 
как все они имеют работу вне 
городского Совета народных 
депутатов.

Александр ЛИСОЛЮБОВ

НОВОСТИ  СОВЕТА

Ввиду того, что тираж газеты «Суздальская правда» невелик, существует объективная необходимость довести 
содержание газеты до гораздо большего числа суздальцев. Поэтому с июня нашим информационным партнером 
является интернет-ресурс suzdalonline.ru.

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Именно такими словами депутат Олег Николаевич Григоренко подписал 
подарочные издания детских энциклопедий, врученные им первоклассникам.

В канун Дня знаний, вечером 
31-го августа, в приемной О. Н. 
Григоренко было оживленно. 
И главными гостями были не 
жители окрестных домов, при-
шедшие за помощью и за сове-
том, а совсем юные суздальцы, 
проживающие на улице Гоголя, 
и их родители. Одиннадцать 
мальчишек и девчонок пришли 
в приемную депутата не только 
за красивыми книжками и сла-
достями, но и за напутствием.
- Не факт, что все из вас станут 

отличниками, - сказал депутат, 
- но в любом случае нужно хоро-
шо учиться. А эти книги помогут 
вам найти ответы на многие 
«как?» и «почему?».

А первого сентября депутаты О. Н. Гри-
горенко и А. М. Кудинович приехали в 
Суздальский специальный коррекцион-
ный детский дом №3, расположенный на 
улице Крупской. И сюда Олег Николаевич 
приехал с подарками для первоклашек. На 
этот раз в пакетах была одежда – кофточ-
ки, рубашки и так далее. Депутата дети 
сразу вспомнили, они наперебой стали 
вспоминать, какие подарки он привозил 
им ровно год назад. Маленькие граждане, 
не по своей воле получившие статус со-
циальных сирот,  помнят добро. 

Александр МЕЩЕРЯКОВ.
Фото автора.
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